

## En plenaria del PRD, Beltrones insta a legislar sobre gobiernos de coalición

**GEORGINA SALDIERNA** 

ENVIADA IXTAPAN DE LA SAL, MÉX.

El ex dirigente del PRI Manlio Fabio Beltrones Rivera reveló que Felipe Calderón ofreció a su partido posiciones en su administración en un encuentro efectuado luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación calificó la elección presidencial de 2006 y lo declaró triunfador.

Al participar en la reunión plenaria de los diputados federales y senadores del PRD, expuso que el ahora ex panista hizo su propuesta tras confesar que por mucho tiempo sonrió cuando se hablaba del PRI. "¿Cómo es eso? Ahora entiendo la parte de institucional. Están respetando lo que dijo el tribunal", relató el priísta.

Beltrones Rivera agregó que Calderón manifestó su interés en un gobierno de coalición, y destacó que en aquel encuentro estuvieron tres o cuatro priístas y que el presidente del partido, Mariano Palacios Alcocer, con una actitud "muy transparente y lúcida", le respondió que no podían aceptar porque no estaba legislada la existencia de gobiernos de coalición.

Además "parecería aceptar algunos premios por nada", habría señalado Palacios Alcocer según lo relatado por el ex senador y ex diputado de Sonora. Apuntó que se pidió a Calderón legislar sobre gobiernos de coalición, y si lo hacía y los invitaban, los priístas se sentarían a platicar.

Beltrones contó esta anécdota al instar a los perredistas a legislar sobre gobiernos de coalición. En la Constitución ya se puso el tema, pero falta reglamentarlo, aseveró. Agregó que figura se requiere para dar gobernabilidad al país, sobre todo cuando el triunfador no obtiene 50 por ciento de la votación.

Recordó que Andrés Manuel López Obrador ganó con 52 por ciento, pero estimó que eso no volverá a suceder en 2024 y el partido vencedor no tendrá más de 40 por ciento de los sufragios.

## Alito debe respetar el periodo

Agregó que el dirigente del PRI,

Alejandro Moreno, debe trabajar por la unidad interna del partido y que su gestión tiene términos: "Hubo una elección por cuatro años y espero que funcione".

-¿Levantaría la mano para 2024? -se le preguntó.

 Tengo metidas las manos en la bolsa -bromeó.

Beltrones dijo que se deben privilegiar métodos democráticos para elegir a los candidatos de 2024, de lo contrario, la coalición Va por México será un fracaso.